

Schweizer Erfolg in der 1. Grand Prix-Qualifikation

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 21. August 2010 um 09:08

Hachenburg. Der Schweizer Hansueli Sprunger gewann in Hachenburg die erste Qualifikation zum Großen Preis, Lars Nieberg war als Vierter bester Deutscher.

Die erste Qualifikation zum Großen Preis in der Kleinstadt Hachenburg im Westerwald ging an den Schweizer Hansueli Sprunger. Der frühere A-Kaderreiter siegte in der Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit auf dem Franzosen-Wallach Kepi in 58,11 Sekunden vor dem Niederländer Wim Greve auf Perpetua (59,20) und dem Australier Chris Chugg auf Vivant (59,88). Preisgeld für Sprunger: 3.300 Euro.

Bester Deutscher war als Vierter der zweimalige Mannschafts-Olympiasieger Lars Nieberg (Homberg/ Ohm) auf Lord Luis (61,27) vor dem nationalen Vizemeister christian Ahlmann (Marl) auf Sebastian (62,56).